

dan celebrar esta Navidad sin verse olvidados de sus compañeros y hermanos en Cristo.

**Belén del Catecismo Parroquial.** —Podrá visitarse, como en años anteriores D. m., el Belén que la Congregación de la Doctrina Cristiana ha construido en nuestro Local para modelo y ejemplo de los pesebres infantiles que se construyen con tanta profusión en nuestra ciudad.

**Entre Nosotros.**—En disfrute de un permiso trimestral, se halla entre nosotros el joven militante Miguel Bosch Manent, quien por durante este tiempo cuidará de la redacción de este Boletín, y al que deben dirigirse cuantos trabajos y notas tengan que publicarse.

**Final de Tanda de Ejercicios.**—El día 5 de Diciembre se efectuó en nuestra ciudad el acto final de la tanda de Ejercicios Espirituales que se había dado en Mauresa de los días 29 de Noviembre al 5 de Diciembre para Autoridades y Jerarquías de la Comarca.

También el mismo día se celebró el anunciado Retiro Extraordinario Comarcal en el convento de los Religiosos Franciscanos de la ciudad, que fué dirigido por el Rdo. Dr. S. Regi, Pbro.

A ambos actos, asistió el Excelentísimo Sr. Gobernador Civil, D. Antonio F. de Correa.

**Rectificación.**—En el pasado número dimos como vencedor en el torneo de ping-pong por eliminatorias, al joven Alfonso Ulldemolins en vez de Jaime Jalencas, que fué el verdadero vencedor.

Así hemos reivindicado su honor. En paz, amigo.

**Nuestros Aspirantes.**—Actualmente se está procediendo a una reorganización completa de los diferentes grupos de Aspirantes que constituyen el Aspirantado de nuestro Centro. Los mayores celebran sus reuniones los miércoles a las 7 de la noche y los otros dos grupos de Aspirantes menores, las celebran los domingos a las 3 de la tarde, en ocasión de su asistencia al Catecismo.